
Bewerbung als LDK Delegierte 11.06.2022 

 

 

 

Liebe Freund*innen, 

 

ich bewerbe mich heute bei euch als Delegierte für die  

LDK NRW und möchte euch dort gerne in den nächsten  

zwei Jahren vertreten. 

 

Ich möchte gerne die Kölner Themen auf Landesebene voranbringen und mich unter 

anderem für bezahlbaren Wohnraum, für Mobilität, für Kunst & Kultur und vor allem dafür 

einsetzen, dass Köln sicherer Hafen für (geflüchtete) Menschen wird.  

 

Meine persönlichen Schwerpunkte und meine Motivation liegen in der aktiven Mitgestaltung 

von Inklusion, Barrierefreiheit, Anti-Diskriminierung, Anti-Rassismus und Gleichberechtigung 

aller Menschen und Lebewesen. Ich möchte aktiv kämpfen für eine progressive, sozial-

gerechte, queere und feministische Politik.  

 

Die Herausforderungen werden zunehmend größer und ich habe richtig Bock unsere 

gewählten Vertreter*innen auf Landesebene zu unterstützen und somit auch die genannten 

Themen voranzubringen. Wir haben super Ergebnisse bei der diesjährigen Landtagswahl 

erzielt, die Sondierungspapiere sehen bis dato vielsversprechend aus, aber es liegt an uns, 

dass wir es nun auch wirklich schaffen, unsere grünen Themen auf Landesebene merklich 

einzubringen, daran festzuhalten und diese umzusetzen. Ich bin davon überzeugt, dass wir 

es schaffen können, noch viel mehr Menschen von GRÜNER Politik zu überzeugen, indem 

wir weiterhin ehrlich bleiben, faktenbasiert argumentieren und dabei immer einen 

intersektional-feministischen und sozial-gerechten Blick auf die Themen behalten, welcher 

uns ermöglicht eine Politik zu gestalten, die alle Menschen abholen kann, auch die, die nicht 

vom kapitalistischen Patriarchat profitieren.  

 

Ich selbst bin seit Februar 2021 Mitglied des OV1-Vorstandes und seit Oktober 2021 Co-

Sprecherin. In der Zeit habe ich sowohl die Bundestagswahl als auch die Landtagswahl 

mitorganisiert und kann sagen, dass ich dadurch nicht nur eine Menge an organisatorischen 

Fähigkeiten dazugelernt habe, sondern auch gemerkt habe, wie sehr mir die politische 

Zusammenarbeit Spaß macht ☺  

 

In meinem beruflichen Alltag als Grundlagenforscherin in der molekularen Medizin habe ich 

gelernt meine Ziele stets zu fokussieren und daran festzuhalten, auch wenn der Weg dahin 

steinig sein kann. In meiner Freizeit findet man mich ansonsten in meiner 

Lieblingsbuchhandlung, auf Konzerten oder in der ein oder anderen Stammbar.  

 

Es gibt so vieles was wir anpacken können und müssen! Ich bin jetzt schon froh Teil dieses 

großartigen Kreisverbandes zu sein und freue mich darauf, auch weiterhin Politik in Köln und 

NRW mitgestalten zu können. 

 

Ich freu mich auf eure Unterstützung ☺  

 


